

La Policía vigilará más la nave cerrada de Triman para evitar actos vandálicos

Representantes de la firma pidieron la implicación del Ayuntamiento para evitar un nuevo caso como la desvalijada factoría de Diasa, en Turón

Mieres del Camino,
Carmen M. BASTEIRO

Medidas extraordinarias para evitar actos vandálicos en la nave cerrada de Triman Minerals, en el polígono de Vega de Arriba. El Ayuntamiento, atendiendo a una propuesta de representantes de la firma, ha incrementado el control en el entorno de las instalaciones. **Es una medida que busca no repetir lo ocurrido en otras instalaciones vacías del concejo, como la nave de la farmacéutica de Diasa (La Cuadriella, Turón).**

Triman Minerals, dedicada a la producción de maquinaria de cantera, se declaró en concurso de acreedores en abril del año pasado. El vicealcalde de Mieres, Manuel Ángel Álvarez (IU), explicó que “un representante de la empresa se puso en contacto con nosotros para pedirnos un incremento en la vigilancia de las instalaciones”. El gobierno local atendió a la propuesta.

No es para menos, atendiendo a los antecedentes. La planta de Diasa Pharma, que ocupa la mayor parte del suelo del polígono de La Cuadriella, está totalmente desvalijada. La factoría, que se presentó como un emblema de la reconversión en la comarca, está cerrada desde el año 2010. Fue puesta a la venta, pero encontrar un comprador es prácticamente imposible: hay demasiados acreedores, y no llegan a un acuerdo sobre la transacción.

Los vecinos denunciaron, hace ya años, que la planta estaba sufriendo actos vandálicos. La Guardia Civil alertó, hace unas semanas, de que la situación de la factoría es aún más complicada de lo que parecía. Actualmente,



La factoría de Triman Minerals, en el polígono de Vega de Arriba. | FERNANDO GEIJO

El conflicto laboral

01 Concurso de acreedores. Triman Minerals presentó el concurso de acreedores en abril del año pasado. Desde entonces, unos administradores intentan salvar la planta.

hay medicinas tiradas y “al alcance de cualquiera”. El escenario es sórdido: medicamentos tirados en un espacio sin puertas, con los techos, las ventanas y el mobiliario hecho añicos.

Una imagen que el gobierno local no quiere replicar en la nave de Triman. “Nuestro objetivo

02 El cierre. La planta quedó sin actividad, por primera vez en veinte años, poco después de que se anunciara el concurso. Es una de las dos factorías de Triman en Mieres (la otra es en Loredo).

es que se mantenga bien, sin asaltos ni actos vandálicos, hasta que se esclarezca su futuro”, afirmó el Vicealcalde. Un futuro que parece cada día menos claro. Los últimos avances en el conflicto laboral de la empresa dejan poco sitio para la esperanza: los trabajadores rechazaron el ERE de ex-

03 El proceso. El conflicto entre empleados y empresa está cada vez más caldeado. Actualmente, hay varias denuncias de trabajadores contra la firma y la administración.

tinción presentado por la administración concursal y el caso está ahora en el juzgado. Y los pagos no paran de crecer. A algunos miembros de la plantilla de Triman Minerals, que tiene su sede en Alsasua (Navarra), se les adeudan ya más de once meses de salarios.

Detenido por conducir sin carné y negarse a hacer la prueba de alcohol

Mieres del Camino,
C. M. B.

C. B. C. O., de 33 años, fue detenido en Mieres por conducir presuntamente bajo los efectos del alcohol o estupefacientes. El hombre se negó a hacerse la prueba y, además, tenía retirada la licencia de conducción. Está investigado por dos presuntos delitos contra la seguridad vial.

El suceso se produjo en la madrugada del martes, en torno a las 2.40 horas. Según el atestado policial, “el conductor fue sorprendido circulando por la calle Numa Guilhou, en el casco urbano, realizando una conducción errática”. En concreto, “dando bandazos y frenazos”. Hasta el lugar se personaron los agentes, tras ser alertados por una llamada telefónica.

El hombre fue trasladado a la Jefatura de la Policía Local de Mieres para iniciar las diligencias de investigación sobre lo ocurrido. Ya en las dependencias, según explicaron ayer desde el cuerpo de seguridad municipal, “se negó reiteradamente a realizar las pruebas obligatorias de detección de alcohol y drogas”. Además, “consultada la base de la Dirección General de Tráfico”, los agentes descubrieron que el mencionado conductor “tiene una suspensión temporal del permiso de conducir”. Esta medida fue dictada por el Juzgado de Oviedo.

El vehículo de C. B. C. O. fue inmovilizado en el lugar hasta que una persona se hizo cargo del mismo. El conductor puede haber infringido los artículos 383 y 384 del Código Penal.

Lena se prepara para impulsar el concejo como destino ciclista

Lena se prepara para la llegada de la Vuelta Ciclista a España al concejo. Y lo hace sin querer desperdiciar “el tirón” de tal escaparate. Los responsables municipales mantuvieron ayer un encuentro, como muestra la imagen, con portavoces de la hostelería y el turismo, además de clubes ciclistas y aficionados al deporte. El objetivo es elaborar una campaña atractiva que sirva para atraer a los visitantes que quieran hacer cumbre en el puerto de La Cubilla antes de la llegada de la Vuelta. También reforzar la seguridad vial.



FERNANDO GEIJO

Lena destina hasta 10.000 euros para las subvenciones al IBI social

Pola de Lena,
J. VIVAS

El Ayuntamiento de Lena ha convocado las ayudas del IBI social para el presente ejercicio. Se trata de unas subvenciones que pretenden devolver a los vecinos con pocos recursos la cuantía que han pagado por el Impuesto de Bienes Inmuebles. Para llevar a cabo esta ayuda, el Consistorio ha destinado una partida de 10.000 euros, tal y como consta en la convocatoria publicada en el Boletín Oficial del Principado de Asturias. Los interesados en acceder a esta

ayuda tienen algo menos de un mes para presentar su solicitud, donde deberán presentar, entre otros documentos, el justificante de pago del recibo de IBI.

Esta subvención se implantó el año pasado de forma pionera, alcanzando a un total de 22 familias. La iniciativa se desarrolló tras un acuerdo ente IU y Compromiso por Lena con la intención de llegar a un máximo de medio centenar de familias. Aunque se dieron veintidós ayudas, desde el Ayuntamiento se confirmó que hubo más solicitudes.